



# Course d'orientation : Championnat académique

publié le 13/03/2025

Nos orienteurs ont bien représenté le collège au championnat académique organisé au domaine de GIVRAY à Ligugé.

Trois équipes étaient présentes, elles se classent respectivement 3e (Maël, Robin, Elisa, Louise), 12e (Maïwen, Ronan, Lucile, Eliot) et 22e (Félix, Hanaé et Fiona) sur 30.

Félicitations à eux.

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.